

«Queremos internacionalizar algunas de nuestras líneas»

Álvaro Villa
CEO del
Grupo Pitma



1 En nuestro horizonte más inmediato está seguir explorando nuevos mercados y responder a las necesidades de la sociedad con soluciones innovadoras, como hemos hecho a lo largo de nuestros 30 años de historia. Ahora mismo, entre nuestros objetivos para 2025, está la internacionalización de algunas de nuestras líneas de negocio.

2 Vivimos condicionados por un contexto internacional lleno de riesgos actualmente, pero la economía española parece brillar en medio de esta situación, con buenas perspectivas en lo que respecta a exportación. Además, la economía de Cantabria se alinea con la tendencia nacional, impulsada por la demanda interna y el avance del turismo, entre otros factores.

3 Nuestro propósito empresarial en estos momentos pasa por anticiparnos a escenarios que pongan en riesgo cualquier objetivo, gracias a la capacitación y el desarrollo profesional de nuestros empleados, y con el apoyo de la tecnología en todos los procesos. Nuestra apuesta por la ciberseguridad y la inteligencia artificial es, desde hace meses, clave.